

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, en relación al cuidado de la salud de los habitantes del Estado de Guerrero.

La presidenta:

¿Con qué objeto diputado?

(El diputado Joaquín Badillo Escamilla desde su lugar: Sobre el mismo tema).

Adelante, diputado.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Gracias, presidenta.

Buenas tardes a todos.

Quiero primero felicitar a mi compañera Jessica por el punto y su intervención en este sentido,

definitivamente es un tema que hoy particularmente a los guerrerenses nos ocupa y que bueno que se soliciten las medidas sobre todo de prevención y sus diferentes si no se representa a la sociedad, falla en sus centros de salud, y da como a los que atinadamente mencionó mi compañera.

Porque incluso la propia cultura del no vacunarse también existe en las comunidades de las zonas apartadas habló particularmente de Acapulco, como la ruta del sol, como los bienes comunales en donde desafortunadamente familias completas de ven contagiadas y no tienen lo mínimo indispensable para

enfrentar esta pandemia y hoy el Omicrón.

Por eso ahí, quiero sumar este esfuerzo para que veamos concretamente a estas ciudadanos más vulnerables que están en Acapulco, particularmente y de aquí saltar pues en un eje transversal, digámoslo de esta forma en lo que implica también para el sector productivo, particularmente de Acapulco, habló de cámaras de representación como el Consejo Coordinador Empresarial, como Coparmex, como Canacintra, como Canaco, que son quienes generan la actividad económica de manera formal, pero que también sufren estos estragos y tienen la disyuntiva entre su operación económica, la generación de empleos, el de sostener los negocios que incluso son los que terminan brindando los impuestos al propio gobierno y la salud.

En este sentido quiero pronunciarme con todo respeto para mis compañeros, empresarios que

primero está la salud y que primero debemos ponderar estos actos de prevención, porque nada está por encima de la salud ni del bien colectivo en un contagio masivo que pudiera sin duda perjudicar a los más necesitados.

Es cuanto, presidenta.

Muchas gracias.